

# *Une jeune promesse de la boxe cubaine intègre les Dompteurs de Cuba*

---



Johanys Argilagos sera le nouveau représentant de la catégorie des poids mi-mouche dans l'équipe Domadores, Dompteurs de Cuba. Il remplacera le médaillé de bronze mondial Yosbany Veitía, lors de la 5e Série Mondiale de Boxe, qui commencera vendredi prochain contre l'équipe débutante *Lions du Maroc*, dans la Citée des Sports, de notre capitale.

Johanys Argilagos l'a emporté 3 points à 0 face au champion national Santiago Amador, dans un combat décisif qui s'est tenu à l'École Nationale de Boxe "Olbein Quesada" qui se trouve dans la localité de Wajay de la capitale.

D'après les déclarations faites au journal Juventud Rebelde par le kinésithérapeute de l'équipe nationale Miguel Durand, qui a été témoin du combat, Johanys Argilagos a bien mérité le vote unanime du jury, parce qu'il est resté toujours en tête pendant les 3 rounds, malgré les actions d'Amador.

Il faut ajouter qu'Argilagos, qui a été le champion du monde des cadets à Kiev 2013, est le pugiliste le plus jeune des Dompteurs. Il vient de fêter il y a à peine 6 jours, 18 ans et il va déjà représenter notre pays aux côtés de pugilistes renommés tels que le champion olympique Robeysi Ramírez des 56 kg, du

médaillé mondial d'argent Yasnier Toledo, d'Arlen López des 75 kg et du Dompteur par excellence, Erislandy Savón, invaincu dans 8 combats lors de la 4e Série Mondiale et considéré comme le meilleur boxeur de cette compétition.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/43292-une-jeune-promesse-de-la-boxe-cubaine-integre-les-dompteurs-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**